

Apareció en poza en Sarapiquí

Angelito murió ahogado



Los familiares y vecinos no podían creer lo sucedido. R. MONTERO

◆ REINNER MONTERO

Corresponsal GN

Un angelito de año y cinco meses murió la tarde de ayer después de que los vecinos lo encontraran flotando en una poza.

El lamentable suceso ocurrió en la Finca 11 en Río Frío de Sarapiquí, a 200 metros de la clínica. En ese momento, al parecer, el peque-

ño estaba con su abuelita quien lo perdió de vista. “Ella nos aviso que no lo encontraba, varios vecinos empezamos a buscarlo, mi hijo lo encontró flotando en una poza que está contiguo a la casa, lo sacamos del agua y otro vecino lo llevó rápido para la clínica, pero ya no se podía hacer nada. De inmediato nos indicaron que había fallecido”, contó Carlos Jiménez, vecino de la familia.

ESTÁ

